

# 清水区内で発生した小学生事故



歩道走行中の自転車との接触



歩行中、自動車との接触

交通事故を防ぐために、お友達とふざけたり遊んだり、走ったりせず歩きましょう。

## 交通事故時の児童の心理

交通事故に遭った児童は、動揺して悪いことをしたような気持ちになり、事故現場から逃げてしまうことが少なくないようです。

児童には、交通事故に遭ったことは悪いことではないので、逃げる必要がなく、適切な措置をとることが大切であることを説明しましょう。

万が一交通事故にあった場合、現場に居合わせた人に助けを求められるようにしましょう。警察署には必ず連絡を！



## チャイルドシート・ジュニアシートは6歳になったら不要！？

### 6歳未満の子どもに

チャイルドシートの使用が義務付けられています  
ですが！

※子どもの事故は自動車同乗中に多発しています！  
(令和6年中清水警察署管内)

※幼稚園児・小学生事故

### シートベルトはいつから？

**身長150cm（目安）を超えるまではチャイルドシート（ジュニアシートを含む）を着用しましょう** ※JAF推奨基準

お子さんの体格に合ったシートベルトの着用方法を選択し、安全に乗車をさせましょう



荷物を背負ったまま座るとシートと体の間に隙間ができ、シートベルトの効果が発揮されません。また、身長150cmに達していない人がシートベルトをすると、首や腹部に大きな怪我をするおそれがあります！



## 自転車に同乗できるのは何歳まで！？

110

				
		～5歳	6歳	小学生
改正前	同乗可	同乗不可 6歳未満の者		同乗不可
改正後 2020年12月～		同乗可 <small>小学校就学の始期に達するまで</small>		

小学生を自転車に同乗させることはできません